

COMPETICIONES

LaLiga cierra un acuerdo con Disney para retransmitir en EEUU

La patronal española del fútbol firmará un acuerdo por el que se asegura que sus partidos sean retransmitidos a través del canal Espn tras romper con BeIN Sports.

Palco23

12 may 2021 - 10:11



LaLiga se asegura su retransmisión en Estados Unidos. La patronal ha llegado a un acuerdo con Espn, canal propiedad de Disney, para ofrecer a sus abonados los encuentros del fútbol español en Estados Unidos a partir de la próxima temporada, después de que BeIN Sports y la patronal rompieran su acuerdo para retransmitir en el país norteamericano, según ha adelantado *El Confidencial*. Ni los términos económicos ni la duración del contrato han trascendido.

“El mercado de Estados Unidos es el más grande de todos”, comentó ayer el presidente de la patronal, Javier Tebas, en *Los Desayunos de Europa Press*. Espn ya tiene los derechos de la Serie A y la Bundesliga.

La televisión catari BeIN Sports, que tenía los derechos de LaLiga en EEUU hasta 2024, ha tenido poca relevancia en el país estadounidense por problemas con sus proveedores, comenzando por Comcast, a las que le han seguido DirecTV y AT&T. Por

ello, LaLiga ha rescindido el acuerdo con el canal y ahora dará entrada a Espn.

LaLiga rompió su acuerdo con BeIN Sports en EEUU

Tras el acuerdo con el canal estadounidense, el directivo de la patronal española retoma el proyecto de llevar LaLiga a Estados Unidos, algo que hace unos años estuvo sobre la mesa, pero no llegó a concretarse, ya que tanto Girona FC como FC Barcelona se postularon en contra de viajar a Miami.

El ciclo de los derechos de televisión nacionales de LaLiga vence al final de la temporada 2021-2022. Se esperaba que a mediados de este año se produjera la licitación del próximo ciclo pero, debido a la búsqueda de nuevos actores, la licitación se ha pospuesto a septiembre.

La Liga es una competición futbolística creada en 1928, que estaba organizada por la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), hasta que, en 1984, se creó La Liga como asociación de clubes y ésta pasó a gestionar el torneo.